

Forums pour l'entourage

COMMENT GERER

Par Profil supprimé Posté le 24/01/2015 à 14h22

Bonjour

Je suis maman d'un garçon de 17 ans. Depuis au moins un an il consomme du cannabis. C'est un garçon très intelligent voire brillant mais qui a tout abandonné et est totalement déscolarisé.

J'ai adopté mon fils alors qu'il avait une semaine. Il a toujours su qu'il était adopté. Son père adoptif est décédé. Je me suis remariée avec son nouveau père adoptif qui lui a donné son nom de famille à la demande de mon fils.

Mon fils a appris il y a deux ans que j'étais HIV positive contaminée par mon ex-époux décédé. Depuis tout est parti dans une escalade de violence. Il s'est mis à fumer du cannabis, il a abandonné l'école, il rentrait à n'importe quelle heure. Nous avons tenté de lui parler, de le raisonner et tout s'est terminé par des excès de rage et violence. Résultat nous avons porté plainte à la suite de quoi il a été placé en foyer.

Lors de son séjour en foyer il avait une très grande liberté. Suite à différents évènements il est aujourd'hui en garde à vue pour vol avec violence. Nous l'aimons et nous lui disons tout le temps mais nous ne savons plus quoi faire. Sa douleur est tellement violente qu'il ne sait plus quoi faire pour s'en défaire. Il est suivi par un pédopsychiatre, un psychiatre, une psychologue, des éducateurs. On est totalement démunis et perdu. Il est déscolarisé et nous réfléchissons à un placement dans un centre éducatif et médicalisé. Merci de nous aider si vous avez trouvé une solution qui marche

3 réponses

Profil supprimé - 26/01/2015 à 12h24

Bonjour,

Je pense que la dépendance de votre fils est née de la peur de vous perdre et malheureusement il a du se passer quelque chose dans sa tête en plus de la drogue qui a tout fait partir en vrille.. vous n'y êtes pour rien sachez le bien, chacun réagit différemment aux effets du cannabis et votre fils en est devenu dépendant malheureusement. A vrai dire il n'y a que l'avenir qui vous dira s'il s'en sortira ou pas.. est il conscient de ce qui lui arrive ? Continuez à l'aider, lui faire voir des spécialistes car j'ai peur que votre amour ne suffise plus à le raisonner et j'en suis vraiment désolée pour vous c'est malheureux. J'espère qu'il s'en sortira gardez espoir en tout cas..

Cordialement, Maud.

Profil supprimé - 02/02/2015 à 19h55

Bonsoir

Un grand merci pour votre avis. Je pense que vous avez bien raison et nous tentons tout avec mon mari pour le récupérer. C'est très dur mais on s'accroche. J'ose espérer qu'on a encore une chance avec les spécialistes.

Cordialement

Dieneba

Profil supprimé - 17/03/2015 à 20h25

bonjour,

en effet j imagine le choc pour lui mais il ne faut pas desespérer vous avez la cause il faut lui trouver l aide adapter, et vous pouvez aussi "dedramatiser" la situation , certe le sida c est toujours grave, mais auj enfin d après les infos, les traitement se sont ameliorés, et l'espérance de vie bcp plus longue avec une bonne hygiène de vie, vous pouvez aussi mettre en avant que justement il faut profiter de la vie et tout faire pour qu'elle soit la plus belle possible, car même si elle sera (peut etre) plus courte cela n empêche que si vous ne perdez pas votre temps avec des galères mais au contraire à passer des bons moments alors il vaut mieux la qualité que la quantité, de plus qq seropositif peut vivre très longtemps et qq un de bien portant se faire ecraser demain..... j espère que je ne vous choque pas si c est le cas c est par maladresse et je m en excuse mais j ai rechuté suite au déces de mon beau pere (mari de ma mere) et j ai un rapport à la mort très angoissant donc je le comprends il doit bcp souffrir mais il y a des solutions faites vous accompagner et soyez à son ecoute, essayez de dialoguer le plus possible avec lui en tete à tete il a besoin de vous maintenant bon courage prenez soin de vous deux ok bisou